

NACHRUF



Am 27. November 2025 verstarb mit 51 Jahren völlig unerwartet
unser Partner, hochgeschätzter Kollege und Freund

Marc-Stefan Göge, LL.M.

Seiner Frau, seinen Töchtern und der ganzen Familie
fühlen wir uns in tiefer Trauer verbunden.

Marc-Stefan Göge war Gründungspartner unserer
Kanzlei Höch und Partner Rechtsanwälte mbB in Dortmund.

Seine aufrichtige, zielstrebige Art ist ebenso beispielhaft wie sein
umsichtiges Wirken und seine exzellente anwaltliche Arbeit.

Sein Vorbild und die gelebte Freundschaft sind für uns Vermächtnis
und Ansporn, diesen Weg in seinem Sinne fortzuführen.

